浜嶋です。 おはようございます。

電車の中で子供がぐずっていることに出会うことがあります。保護者が必死で諌めますが、子どもは一向に言うことを聞かなくて途方に暮れています。家のしつけが大切じゃないかなと思いながら見ています。

外は誉める場所で、内はしつけや訓練の場所になるといいですね。

ボーイスカウトでは、団行事は、隊にとっては外です。6日の入隊式、報告会では、昼前に年少スカウトが、静かに聞いていたので誉めてあげました。私は、いいと思ったことを意識的に誉めました。団行事や地区行事では、隊集会の訓練成果を誉める場所にするといいですね。「かっこうつけま賞」をうまく実践できたら誉めてあげたいですね。スカウトをその気にさせて、ゲーム感覚で「かっこうつけま賞」を団全体で楽しみましょう。

各隊は、目標意識を持たせることをぜひ活用してください。今回のことも、ぜひ次の隊集会で話合ってください。そして、隊指導者は、スカウトが苦手なことは克服できる支援をお願いします。スカウトのために、できるまでやってあげることが大切です。しっかり教えれば、面白くなってもっとやりたくなると思います。各隊は、「1位になるぞ」の合言葉で頑張って下さい。今回は、ご報告したように5つの評価項目があって、各隊は総合点以外に各評価項目のいずれかで1位になりました。各隊とてもよかったですね。1位の数を増やすことを励みにして下さい。

隊集会と家庭はどうでしょうか。隊集会でスカウトが元気な返事や声を出していたり、動きが機敏だったら、良いことをしたら、隊長に誉められたら、保護者が家でそれを誉めてあげたいですね。スカウトを誉めてあげることで、次も頑張ってくれることでしょう。そのために保護者は、できるかぎりスカウトのことを見てほしいと思います。元気がなければ、家で励ましてほしいですね。送迎しているBVS隊とCS隊の保護者の方は、せっかく来られるのですから、開会儀礼や閉会儀礼には最低限参加するようにして、我がスカウトが頑張っているところを見てあげて下さい。隊長から指示される場所にかっこうよく並んで、隊全体がかっこうよくなる一翼を担ってほしいと思います。

楽しい演技をしてくれたBS隊の演出について改めて誉めて、論評してみましょうか。 動きのある演出について、画像と実演を交えたところがよかったです。まず、かっこう よく集合動作ができましたね。きりりとしまった動作で、日頃見ることが無い保護者や他 隊の指導者に、大変参考になったかなと思います。スカウトを会場側に出してあげて副長 が奥に並んだらもっとよかったです。突然、隊長が「BS隊待機」って何だろう。予測で きないことで、説明をしないところが効果的でした。各自が感想を言うのはアドリブだったのでしょうか。スムーズに言葉が出てきたと思います。その中の「理想的なキャンプでした」の連呼は、無理やりのところが、常套的演技で笑いを誘いましたね。「声が小さい」とやり直しさせるのは、スカウトは小さい声と大きな声の較差をもっと大きくすると完璧でした。あれは演技じゃないと無粋なことは言わないように。これは、隊集会でゲームとしてもっと演技の練習をするといいですね。新入隊員訓練で誰でも演技ができる得意技にできれば、指導方法の1つとして、今回の経験が生かされます。また、言葉は、早口で話すと私のような年寄りは聞きとりにくいですから、ゆっくり話してほしいです。

私は、すごく良かったとBS隊全員に何度も誉めました。以上のようにもっと良くなる要素がありますから、隊集会でスカウトを誉めて、もっと演技力に磨きをかけて下さい。スカウト祭を大いに期待しています。